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Reggio Emilia, martedì 2 luglio 2013 
 
 
Consiglio comunale – Approvata mozione per l’introduzione di strutture 
telematiche nelle scuole 
 

L’assessore Iuna Sassi illustra il piano del Comune per l’informatizzazione – 
Stanziati 60.000 euro per la connettività e l’installazione di strumenti 
informatici; entro l’anno, alle scuole i primi 200 pc per sostituire i più obsoleti 
 
 

Nel corso della seduta di ieri, lunedì 1 luglio, il Consiglio comunale ha approvato con 
voto unanime una mozione, promossa dalla consigliera Gigliola Venturini e sottoscritta 
da numerosi consiglieri del Gruppo Pd e da Pierino Nasuti di Sel e Riva del Misto, sul 
tema dell’introduzione di infrastrutture telematiche nelle scuole. 
 

Intervenendo nel corso del dibattito, l’assessore all’Educazione Iuna Sassi ha tra l’altro  
ricordato che “già dal bilancio dell’anno corrente la Giunta ha deciso di reinvestire su 
questo tema destinando alle necessità tecnologiche e informatiche delle scuole parte 
del budget di un più complessivo piano straordinario di manutenzione degli edifici 
scolastici della città. Si tratta di un primo stralcio di interventi che andrà, fin dai 
prossimi mesi integrato con nuovi fondi. 
Una ricognizione dello stato dell’arte per quanto riguarda la connettività nei 53 edifici 
scolastici, la situazione delle infrastrutture e la dotazione di strumentazioni e pc – ha 
aggiunto Sassi – attesta che tutte le scuole sono collegate con adsl Telecom. Dal mese di  
marzo 2013, inoltre, il contratto con Telecom è stato rinnovato, raddoppiandone  la 
potenza. 
Le scuole, però, hanno ogni giorno difficoltà nella diffusione del segnale fra le aule e gli  
uffici. Su questo tema abbiamo perciò riservato il budget di 60.000 euro stanziati nel 
primo stralcio di Piano straordinario sulle manutenzioni e già da queste settimane 
provvederemo ad estendere i punti rete in laboratori, aule insegnanti e aule didattiche,  
per un budget pari a circa 5.000 euro per ogni Istituto comprensivo. 
A questi fondi potranno aggiungersi, da subito, eventuali fondi ministeriali e fondi 
raccolti dalle famiglie. 
Attraverso questa prima tranche di investimenti, consentiremo inoltre alle scuole 
l’installazione di tutte le lavagne ‘Lim’ ancora non utilizzabili. 
L’Amministrazione comunale – ha concluso l’assessore Sassi - ha infine già predisposto la 
progressiva sostituzione dei pc dei propri dipendenti che, ad eccezione di quelli più 
obsoleti, saranno resi disponibili per le scuole, a parziale integrazione della dotazione 
già in loro possesso. Entro l’anno, prevediamo che possano essere già donati alle scuole 
oltre 200 computer, per completare l’operazione entro giugno 2014”.   
 
 


